

Ressort: Entertainment

Sibel Kekilli wird keine "Fashionista" mehr

Berlin, 28.08.2013, 10:18 Uhr

GDN - Schauspielerin Sibel Kekilli wird nach eigenem Bekunden wohl keine "Fashionista" mehr. Im Magazin "Grazia" gestand die 33-Jährige jedoch, ohne ihre Stylistin aufgeschmissen zu sein.

Diese sei "die erste Stylistin, bei der ich mich richtig wohlfühle. Man muss der Stylistin vertrauen." Designerkleider brauche Kekilli zum Glücklichein aber nicht: "Ich muss keine großen Labels tragen, und ich bin auch keine Trendsetterin." Die "Tatort"-Kommissarin erinnerte sich zudem an eine Filmpremiere, bei der sie auf dem roten Teppich eine Jeans trug - "hochgekrepelt und dann auch noch bauchnabelfrei". Seit ihrem 33. Geburtstag erfinde sie sich aber modisch neu: "Ich bin mehr so die Lässige, die es gemütlich braucht, und ich habe keine Lust, immer in High Heels rumzulaufen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20572/sibel-kekilli-wird-keine-fashionista-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619